

## Las Iglesias de Dios en España celebraron su asamblea nacional con importantes acuerdos

Escrito por FIDE / Edición: Actualidad Evangélica  
Martes, 21 de Septiembre de 2021 00:00

---

### La Asamblea Nacional de la FIDE acordó la creación de tres nuevas regiones administrativas y 44 ministros recibieron sus credenciales ministeriales internacionales



(Redacción, 21/09/2021) El pasado fin de semana, la federación de Iglesias de Dios en España (FIDE) celebró su Asamblea Anual en una jornada calificada de histórica para su familia de iglesias.

La cita tuvo lugar en la sede de la Iglesia Verbo de Dios, en el barrio de Vallecas, que inauguraba ese fin de semana sus instalaciones recientemente remodeladas.

## Las Iglesias de Dios en España celebraron su asamblea nacional con importantes acuerdos

Escrito por FIDE / Edición: Actualidad Evangélica  
Martes, 21 de Septiembre de 2021 00:00

---

El sábado 18 por la mañana, la Asamblea Nacional con presencia de los delegados de cada congregación alcanzó acuerdos y tomó decisiones para el desarrollo de un nuevo nivel en su plan estratégico AVES 18/28, estableciendo tres nuevas regiones administrativas con sus respectivos obispos territoriales y distritales; y la firma de acuerdos de colaboración entre la FIDE y el ministerio #OneHope España.



***El pastor Jaume Torrado, obispo ejecutivo de FIDE, presidió la Asamblea***

Por la tarde, una ceremonia para el recuerdo en la que 44 ministros recibieron sus

## Las Iglesias de Dios en España celebraron su asamblea nacional con importantes acuerdos

Escrito por FIDE / Edición: Actualidad Evangélica  
Martes, 21 de Septiembre de 2021 00:00

---

Credenciales Ministeriales Internacionales y cerca de 80 estudiantes de la escuela de formación EDUCAFIDE, recibieron sus certificados y diplomas del primer año de su formación.

El encuentro contó con la presencia del director de Campo para Europa, el Dr. Steve Darnell junto con su esposa Janice, y el Superintendente de Europa Occidental, obispo Chris Swift junto con su esposa Kathy. Los delegados recibieron además un saludo desde las Oficinas Generales por parte del Supervisor General, el Dr. Tim Hill y todo el Comité Ejecutivo Internacional.

El domingo se inauguró la remodelación de las instalaciones de la Iglesia Verbo de Dios de Vallecas.

“Gracias a Dios, a nuestra Comisión Permanente, y todos los que hicieron posible este reto. ¡FIDE vamos a por mas!”, exclamaron los organizadores.

# Las Iglesias de Dios en España celebraron su asamblea nacional con importantes acuerdos

Escrito por FIDE / Edición: Actualidad Evangélica  
Martes, 21 de Septiembre de 2021 00:00

---



#FIDE #Iglesia De Dios #Asamblea De España #EDUCAFIDE